



干潟小だより

3月号
R4.3.1
児童数：262名

校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

1年の締めくくりの3月。いよいよ春です。学校のプランターに咲くパンジーも、あたたかい日差しに、キラキラと輝いています。



3月行事のひな祭りで、飾る「ひしもち」は3色でできています。今から400年ほど前の江戸時代は、ひしもちは2色でできていたそうです。菱の実から作られた白い餅の層と、それをヨモギで色づけた緑の餅の層があり、それを3～5段組み合わせていました。白い餅は、「末永く健康で繁栄しますように」、ヨモギの緑は「厄除けで災いが起こらないように」という願いだそうです。3色になったのは、今から150年も前の明治時代で、クチナシの実を混ぜた赤色が加わりました。クチナシの赤に、「魔除け」の効果があるのだと考えられていたからだそうです。3色には他にも意味合いがあり、赤は「桃の花」、白は「雪」、緑は「新緑」ということで、春の景色を表しているそうです。

いろいろな言い伝えがあって興味深いですね。

さて、先週の24、25日に、千葉県標準学力検査を行いました。1、2年生が国語と算数、3年生以上が国語、算数、理科の検査を実施しました。今週4日（金）に1～4年生は検査用紙の表紙を、5、6年生は個人票をお配りします。領域別得点や合計得点が記載されています。お子さんの学習の定着具合に対する理解の一助となればと考えます。（学級や学年の平均点はお知らせしていません。）ぜひお子さんと一緒にご覧になってください。



各学年ごと、学習内容の定着の傾向を分析し、本年度終了までに基本的な学習内容を定着させたいと考えています。また、お休みしているお子さんに対して、4日が過ぎても個別に検査ができるよう配慮してまいります。傾向等は、年度末保護者会（中止）資料に掲載し、9日（水）にお配りする予定です。

進級・進学に向けての大切な3月。希望を胸に、次のステップへと進んでいけるように指導・支援していきます。

6年生を送る会にむけて

朝のグラウンド。登校順にグラウンドに散らばり、黙々と草抜きをはじめ6年生の姿。ボランティアとして、学校への感謝の気持ちを表そうと静かに活動しています。ありがとうなどと思います。

いよいよ今週末は「6年生を送る会」。お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えようと、各学年がアイデアを出し合い、楽しい企画を準備しています。5年が中心に運営し、1、2年はダンス、3年はクイズ、4年はクイズ、5年は劇、そして6年も劇で応えます。どんな会になるのかとても楽しみです。保護者の皆様には、撮影を行った上で、タブレットに映像を入れ、ご家庭でご覧になれるよう提供いたします。



自転車保険

千葉県自転車条例改正に伴い、千葉県では自転車に乗るときの保険加入が義務化されることになりました。（令和4年7月1日から）自転車保険に関し情報の提供をいたします。

・加入が必要な保険は、自転車に乗っている自分が事故を起こしてしまった時に、相手のけがなどを補償する保険です。（相手の治療費などに使う）自転車は車の仲間、大きな事故を起こす可能性があります。全国では小学生がお年寄りにけがをさせてしまい、一億円近い金額を払うよう裁判で命令が出た例があります。

保護者の皆様が選択できる保険制度としては以下のような保険があるようです。

- ・千葉県PTA連絡協議会推薦「小中学生総合保障制度」
 - ・自転車販売店での保険加入
 - ・一般保険会社で傷害総合保険に特約で個人賠償責任保険をつける
 - ・自動車保険や火災保険に特約で個人賠償責任保険をつける
- まずは、県の自転車保険加入義務化のホームページを参考にしてください。



今後も自転車の安全利用の推進をお願いいたします。

教育研究助成事業で表彰



昨年度まで進めていた算数科の研究を教育研究助成事業に応募し、表彰状と助成金をいただきました。助成金は子ども達のために使いたいと考えます。ウェブカメラや三脚、プログラミング教育の教材等を購入する予定です。

